

Réouverture sous surveillance

Hier matin, après plus de deux mois d'attente, la plage de Calvi a pu accueillir les premiers baigneurs de la saison. À cette occasion, le maire, Ange Santini, accompagné par la police municipale, s'est rendu sur place afin de veiller au respect des mesures sanitaires

Un véritable vent de liberté a soufflé hier matin sur la plage de Calvi. Une réouverture particulièrement attendue par les habitants venus en famille ou entre amis afin de profiter de ce jeudi de l'Ascension. Châteaux de sable, baignade, promenade au bord de l'eau, chacun a pu reprendre ses habitudes estivales tout en respectant les gestes barrières.

« Il était temps, s'exclame Julie, une habitante de la cité. Je suis vraiment ravie de pouvoir retourner à la plage avec mes enfants. Profiter du soleil et du grand air est pour moi une véritable libération après cette longue période de confinement. »

Si certains veulent plutôt rattraper leur bronzage, les plus courageux n'ont pas hésité à se jeter à l'eau comme Marie-Jo. « J'ai l'habitude de me baigner toute l'année. Aujourd'hui, il s'agit vraiment du début du déconfinement. L'eau est à la bonne température et le soleil est au rendez-vous. Je ne m'attendais pas à pouvoir passer ma serviette sur la plage. C'est vraiment un plus pour nous tous. »

Des panneaux signalétiques aux différents points d'accès

Même si chacun semblait respecter les mesures sanitaires, la municipalité de la ville a mis en place des panneaux signalétiques



Hier matin, la police municipale de Calvi était présente afin de rappeler à la population les gestes barrières. PHOTOS OLIVIER SANCHEZ/CRYSTAL PICTURES

à chaque point d'accès afin de rappeler les règles de la réouverture de la plage.

« Je suis aujourd'hui très satisfait de cette décision préfectorale d'ouverture des plages et du littoral, se réjouit Ange Santini. Les habitants de Calvi attendaient cela avec une certaine impatience et nous sommes heureux de leur permettre d'accéder non seulement à la plage mais également à la promenade et à la pinède. Néanmoins, quelques interdictions subsistent. Les rassemblements de plus de dix personnes ne sont pas autorisés. Plus question non plus de consommer de l'alcool, de faire des barbecues

ou encore de pique-niquer. » Le maire de la ville se veut très clair : si les mesures barrières ne sont pas respectées, la municipalité

demandera une fermeture immédiate de la plage et de la pinède. « Il s'agit d'une ouverture sous condition. Nous sommes sur une responsabilité collective et individuelle. Même si je reste confiant, nous devons protéger la population mais également la saison touristique en évitant une deuxième vague. » Des restrictions qui ne semblent pas toujours être claires pour l'ensemble de la population. Florence, 73 ans, a encore quelques hésitations. « Les interdictions n'arrêtent pas de changer,

déclare-t-elle. Il était question à un moment donné de plage dynamique et maintenant, je vois des familles avec des serviettes sur le sable. Je vous avoue que je suis un peu perdue. » Afin de faire passer le message, la municipalité a souhaité faire appel à la police municipale de manière quotidienne afin de faire respecter ces différentes mesures.

Des patrouilles quotidiennes

« La police municipale sera présente tous les jours, explique Ange Santini. Son objectif est dans un premier temps de rappeler à



Ange Santini n'exclut pas une nouvelle fermeture de la plage si les consignes ne se sont pas respectées.

Tordre les personnes ne respectant pas les interdictions en vigueur puis, dans un second temps, de les sanctionner. Nous privilégions bien évidemment la prévention et la communication durant quelques jours afin que chacun puisse réintégrer les règles à appliquer. La police municipale sera secondée par des patrouilles de la gendarmerie afin que la plage soit constamment sous surveillance. » Une présence policière comprise et bien accueillie par les personnes présentes hier matin sur la plage.

« Je me sens rassurée d'avoir affaire à eux, confie Marie-Christine. La distanciation sociale me semble prioritaire pour éradiquer l'épidémie. Je suis agréablement surprise aujourd'hui. Chacun se tient à bonne distance de son voisin, les serviettes ne sont pas collées et certaines personnes mettent même des masques pour se protéger et protéger les autres. C'est un bon début. »

Une première journée de réouverture plutôt réussie où chacun semble avoir pris conscience des nouvelles mesures en vigueur. Entre moment de baignade et de farniente, tout semble réuni pour passer un week-end de l'Ascension sous les meilleurs auspices. Pour rappel, les plages situées sur les communes de Calvi, Aregno, Carbara, Farinole, Galeria, L'Île-Bonasse, Lurino et Montirellu sont de nouveau accessibles.

SERENA DAGOUASSAT